

# 真・善・美

令和2年6月11/12日  
市川市立新井小学校  
校長 海老原 澄子



<http://www.arai-syo.ichikawa-school.ed.jp/> (新井小⇒検索)

学校再開！待ちに待ったスタートです!!

海老原 澄子

6月1日からやっと学校が再開しました。約3か月ぶりの再開。子どもたち、保護者の方々、教職員、皆、この学校再開を待ち望んでいたことと思います。先週の「分散登校1」で、休校中のたくさんの課題を提出した子どもたち、大変よく頑張ったと思います。保護者の皆様には、家庭学習へのご協力ありがとうございました。

「分散登校1」では、4分の1の子どもたちと放送で始業式を行いました。始業式では、「自分と周りの人を大切にしましょう」というお話をしました。

そのために、今は、

①ソーシャルディスタンス（両手を広げてぶつからない距離）を意識しよう

②マスクをしよう

③こまめにしっかり手を洗おう から、スタートしましょう！と

約束しました。ほかにも、新しく着任した教職員の挨拶を動画に撮り、テレビで見せました。着任者一同、これでやっと子どもたちに認めてもらえた気分になりました。

「分散登校2」からは、2分の1の子どもたちが登校しています。本格的に授業も始まりました。授業中に各クラスを見て回ると、半数だからか、マスクをしているせいなのか、とても静かに授業を受けています。子どもたちもまだまだ不安な気持ちや慣れない気持ちがあるのだと思います。再開したといっても、感染の不安がなくなっているわけではありません。子どもたちの安心・安全を第1に試行錯誤をしながら、その都度ベストと思われる対応を進めたいと思います。ご理解、ご協力をお願いいたします。



## 🌻 117名の1年生。入学おめでとう！

6月5日（金）に2学級ずつ2回に分けて、入学式が行われました。今年度は、入学式前に2回は学校に来ているのでどのクラスもしっかり入場し、担任の先生の名前もきちんと覚えていました。最後に

「新井小のみんなの仲間」の『あらいオン』もお祝いに来てくれました。

1年生はあらいオンにびっくりしながらも手を振っていました。

1年生の皆さん、これから一緒にいっぱい勉強したり遊んだりしましょう。



## ◆分散登校1での取組

○休校中の悩みや再開への不安を聞き取るために「先生と話そう週間」のアンケートを取りました。

このアンケートをもとに担任が一人一人に面談をしています。

○感染症予防教育の授業を行いました。新型コロナウイルス感染症ってどんな病気なのか、り患しないために気を付ける「学校での新しい生活習慣」についての学習です。

・朝いちばんに健康観察カードを出すこと

～教室に入る前の学年前廊下で健康観察カードのチェックをしています～

・教室内やトイレの床に1メートルごとの線をつけてあること

・手洗い場を増やした（特別教室も使えるようにしました）こと

・第2保健室ができたこと 保健室の使い方

・マスクの着用の大切さと運動時はとること・水分補給をまめにとること

・「みんなが使うもの」を使う前と後には手洗いをすること

等です。保護者の方々には、毎朝の検温へのご協力ありがとうございます。今後もよろしくお願いします。



## ◆温かい応援

○学校再開に際し、地域の方から「頑張ってください」という思いを込めて千羽鶴をいただきました。丁寧に一つ一つ折ってあり、きれいにつながってありました。願いのこもった千羽鶴です。応援してくださっている気持ちが、とても嬉しいです。

また、「学校で使ってください!」と保護者の方からマスクや消毒液・石鹸等の寄付をいただきました。貴重なものです。学校では、子どもたちが下校した後に教室内、トイレ、手すり等を毎日消毒しています。子どもたちのために大事に使わせていただきます。

ありがとうございました。



## ◆今後の予定

・・・今後の状況によっては変更がある場合もあります。その際はメール等で連絡します。

○6月

16日(火) 全児童登校開始・短縮4時間授業 12:05 下校

22日(月) 給食開始・通常日課開始

24日・25日・26日 地震避難訓練

25日(木) 短縮4時間授業 13:20 下校 学級懇談会 1.2.3年 13:45～/4.5.6年 14:30～

29日(月) 全校朝会(放送)

○7月

9日(木) 防犯避難訓練 15日(水) 2～6年生 学力テスト(前学年の内容)

31日(金) 夏休みを迎える会・短縮4校時・給食なし

